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Beitrag von „Besserwisser“ vom 9. März 2020, 16:30

Zitat von Jan Polak 

Zitat von Argo 

Es geht nicht um die Abgänge oder Zugängen, es geht darum, wie er versucht
hat einen neuen Spielstil mit seinem Trainer zu implementieren ohne die
Voraussetzungen dafür geschaffen zu haben.

Du meinst also man hätte sich rigoroser von einigen trennen müssen. Da geh ich ja
sogar mit. Die falsche Einschätzung hat Palikuca aber nicht exklusiv. Wenn wir ehrlich
sind, hatten wir alle keinen Zweifel, dass die überforderten Herren aus der 1.Liga in der
2.Liga wenigstens im oberen Regal mithalten können.

Hm, da bin ich etwas anderer Meinung.

Ich habe schon mal die taktischen Ausrichtungen seit Weiler versucht zu skizzieren. Jedesmal
ein kompletter 180 ° Dreh. Der Vorletzte war mal wieder ein Genickbruch mit Ansage. Ein
reaktiver Spielstil bedeutet nach meiner Meinung dass man taktisch in der Lage ist auf die
jeweilig andere Mannschaft einzugehen. Habe ich eine Mannschaft die hinten drin steht kann
ich die mit schnellem Kurzpassspiel knacken. (Welche Spieler von uns beherrschen das?) Habe
ich eine Mannschaft a la Dortmund, Offensivfeuerwerk par excellence krieg ich die in der
Defensive in Griff und kann sie auskontern. (Welche Spieler die Defensiv supersicher stehen
haben wir noch mal?)

Dass dies nicht geht hätte man meiner Meinung nach als SV schon erkennen müssen. Das
schafft keine Mannschaft dieser Welt. Denn du hast keine feste erste Elf. Die ändert sich von
Woche zu Woche und ein Einspielen ist nie möglich. Und nun kommt ein Trainer zu einem
Zweitligisten der sich gerade 4 Monate vorher von Köllners wuchtigem Angriffsfußball in Liga 2
(hat leider in Liga 1 nicht funktioniert) auf Schommers hinten dicht Taktik umgestellt hat und
man krempelt wieder alles auf Links. Das dies nicht funktioniert, nicht funktionieren kann, das
sollte man schon erkennen wenn man SV ist. Hier kommt es nicht darauf an dass er Spieler wie
Ewerthon oder Leibold verliert, sondern darauf dass die Basics nicht funktioniert haben. Dass
vorhandene Spieler nicht einfach etwas anderes können muss doch klar sein. Aus einem Messi
wird niemand einen IV machen wollen. Also muss ich abchecken was ich für Spieler habe, das
vorhandene nehmen und dies ergänzen. Etwas das Vereine wie Union und andere eben
machen. Einen Umbruch wie den letzten hätte man nie angehen dürfen. Dass man es tat ist
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einer der Gründe warum wir Existenzangst haben müssen. Wenn dies gut geht und wir in den
nächsten beiden Jahren oben mitspielen wird jeder sagen dass man alles richtig gemacht hat,
geht es schief wusste es auch jeder. Leider gibt es hier keine Möglichkeit den Spielstand zu
speichern, in letzter Minute die Mannschaft vor dem Abstieg zu retten, im nächsten Jahr
aufzusteigen und Pokalsieger zu werden und überall gefeiert zu werden. Reallife ist kein
Fußballmanagerspiel.
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